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Послание мэра города Братска на 2019 год и
стратегический период
Добрый день, уважаемые братчане, депутаты Думы города Братска, коллеги, гости нашего города!

Сегодняшнее послание носит рубежный характер. 14 сентября 2014 года братчане поддержали меня на
выборах мэра города. Все эти пять лет мы вместе, плечом к плечу работали над улучшением качества жизни в
Братске. Много или мало было сделано – решать братчанам. Но, могу сказать совершенно уверенно, обладая
теми ограниченными ресурсами, которые у нас есть, мы по каждому вопросу, которые волнуют горожан,
смогли реализовать лучшие из возможных решений. Ни один вопрос, ни одно предложение не осталось без
внимания и должной проработки. Мы брались за самые сложные, самые болезненные дела и работали над
ними до достижения результата. Однако, и каждый из вас меня поддержит, решаешь один вопрос, появляется
следующий. Поэтому вопросов, требующих дальнейшей проработки, проблем - тоже осталось достаточно. Но,
твердо могу сказать – Братск развивается уверенными темпами во всех сферах городской жизни!

За прошедшие годы мы вернули постоянное место в федеральных и региональных программах, восстановил
партнерские отношения с крупными градообразующими предприятиями. Привлекли 7 млрд рублей из
вышестоящих бюджетов и почти 2 млрд рублей из внебюджетных источников. Все эти средства направлены
на развитие городской инфраструктуры. И, это не возможно не заметить!

Братск сегодня – лидер в социальном блоке среди всех городов Иркутской области. Практически полностью
решена проблема очередности в детских садах, проведено комплексное обновление учреждений культуры,
спорта и здравоохранения. Как результат, в прошлом году «Лучшим учителем года Иркутской области» стала
Татьяна Пронович, преподаватель школы 32, а 24 апреля этого года победителем в номинации «Лучшая
образовательная организация в Иркутской области» стала Гимназия №1 им. А.А. Иноземцева. Благодаря
внедрению системы привлечения врачебных кадров, в город приехало 395 врачей, в том числе 203 молодых, и
сегодня каждый 4 врач в государственном учреждении здравоохранения города – это врач в возрасте до 35
лет. И, это результаты, которыми братчане гордятся!
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Много критики со стороны региональной исполнительной власти звучало в наш адрес в ходе реализации
программы переселения из ветхого жилья. Но, если бы сегодня, время отмотать назад, и меня бы спросили:
Братск будет участвовать в программе по переселению? с пониманием всех непростых условий, в которых
реализовывалась программа, условий системного дефицита управленческой воли со стороны областного
правительства, несвоевременного финансирования, недоработок программы – ответил бы – ДА. Потому что,
из аварийных домов переселены почти 10 тысяч братчан. В самом большом в стране по объемам
переселения города, команда администрации смогла обеспечить выполнение программы. Сразу скажу, что



программу переселения мы продолжим. Если есть возможность улучшить условия жизни людей, мы будем
этим заниматься. Кроме того, начнем строительство нового жилья, как многоэтажного, так и в индивидуальном
формате.

Мы начали решать болезненный для всех горожан вопрос – ремонт городских дорог. Они комплексно не
ремонтировались с 2009 года. Собирая сотни миллионов в дорожный фонд, Братск не видит денег от региона
на ремонт дорог. На средства городского бюджета за эти годы удалось отремонтировать 5 городских
автодорог, провести ремонт методом устройства сплошного покрытия на 12 участках дорог. Особого внимания
потребовала расчистка дорог от снега зимой. В этом году на улицы вышла новая техника, приобретенная
нами, и братчане отметили возросшее качество содержания дорог. Сдвинулось с мертвой точки и городское
благоустройство: по 290 адресам выполнены работы по обустройству детских игровых площадок, ремонту
внутриквартальных проездов, устройству парковок, благоустроено 7 общегородских территорий.

В городской экономике мы взяли курс на устранение административных барьеров и поддержку малого
бизнеса. Как показало время, это - правильное решение: за последние пять лет налоговые доходы от
субъектов малого и среднего бизнеса выросли на 110 млн рублей. И это при условии поступательного
прекращения действия налога на вмененный доход – одного из базовых налогов в этой сфере, полностью
остающегося в местной казне.

Впервые, совместно с крупными промышленными предприятиями была разработана и принята первая
городская комплексная программа по охране окружающей среды на 2016-2018 годы. Программа выполнена
полностью. За время её действия удалось снизить валовые сбросы и выбросы почти на 18 тысяч тонн. По
дурно пахнущим веществам снижение составило более двух раз. Отдельно надо отметить объем утилизации
древесных отходов, он вырос на 40 процентов. Сегодня начала работать вторая городская экологическая
программа, рассчитанная до 2021 года и объем её финансирования увеличен в 2,5 раза – до 15 млрд рублей.

Организована системная работа с дачными кооперативами – мы начали обновление дорожной,
энергетической и водоснабжающей инфраструктуры. Работаем и над транспортной составляющей. Впервые
за долгое время в город пришли новые автобусы, в этом году их 28, обновление муниципального
пассажирского транспорта будет продолжаться, прежде всего, за счет приобретения экологичного транспорта.

Серьезно усилена работа в сфере молодежной политики. Молодежь – будущее Братска! В городе при
поддержке группы ИЛИМ создается единственный в Приангарье «Дом молодежи», беспрецедентно увеличен
объем финансирования из городского бюджета по программе «Жилье – молодым». За 3 года с 2015 по 2017
было выдано 188 сертификатов молодым семьям на приобретение жилья. А в 2018 году сертификаты
получили – 260 (!) молодых семей. Мы поставили себе планку по ежегодной выдаче 300 сертификатов
молодым семьям. И в этом году первые семьи уже получают свои сертификаты.

Из года в год мы проводим большой объем работы по наполнению жизни города событиями, которые делают
его уютным, подчеркивают столичность Братска. За эти пять лет было положено начало традиционному
проведению таких ярких мероприятий как театральный фестиваль «У Братского моря», соревнования по
подледному лову «Братская рыбалка», фестиваль молодых дарований «Братск-Зальцбург», соревнования по
плаванию на открытой воде «Братская миля», форум «Братск молодежный», и конечно же Братский
экономический форум. Все они уже прочно вошли в жизнь города.

Подводя итог вышесказанному, отмечу самое главное, что нам удалось сделать за эти пять лет: в город
пришла стабильность. Стабильность развития как прочный фундамент для спокойной работы. Да, остаются
вопросы, которые требуют своего решения в ЖКХ, транспорте, экологии и мы поступательно и системно
работаем с ними. Многие проекты реализуются не так быстро, как хотелось бы. Братску, привыкшему
опережать свое время, сложно подстроиться под рамки сформировавшейся реальности. Но мы и не
собираемся. У нас братчан - другой менталитет: мы мыслим, как победители! Это дух первостроителей,
которые заложили характер нашего города.

Давайте вспомним 90-е годы и начало 2000-ных. Чуть менее пятнадцати лет назад мы не отступили перед
беспределом криминалитета, унынием и незащищённостью, которые воцарились в городе. И сегодня не
станем отступать перед хроническим недофинансированием местных бюджетов, кризисами в экономике и
сложностями в отношениях с региональным правительством.

Тот фундамент стабильности, который мы заложили за пять лет, сегодня позволяет с верой в собственные
силы строить планы на будущее. В ближайшие годы мы готовы реализовать ряд приоритетных городских
проектов, которые позволят не просто продолжить развитие, но и качественно изменить уровень жизни в



нашем городе. Их 10.

Начну с самой важной и чувствительной темы для братчан -

Экологии

На протяжении многих лет Братск входит в перечень городов России с высоким уровнем загрязнения
атмосферного воздуха. Это следствие незавершенности технического перевооружения градообразующих
предприятий города и особенностей климатических условий.

Указом Президента России Владимира Владимировича Путина Братск включен в число 12 городов, в которых
будут реализованы новые экологические программы по снижению уровня загрязнения атмосферного воздуха.
Войти в этот перечень позволило объединение многих сил, и работа администрации города. Мы на всех
уровнях, настойчиво обозначали проблему экологии Братска, и нас услышали.

Этот год мы начали с утвержденным в составе федерального нацпроекта «Чистый воздух» Комплексным
планом по снижению выбросов загрязняющих веществ. Братск в числе первых подготовил свои предложения
и федеральным экологическим министерством они признаны одними из лучших. В целом на реализацию
мероприятий Комплексного плана предусмотрено более 30 млрд рублей, из которых 18 – средства
градообразующих предприятий. Плюс собственная муниципальная программа – еще 15 млрд.руб. Таких
средств в Братск на решение экологических вопросов не выделялось никогда! Но, главное - мы можем
гарантировать: общее снижение объема выбросов составит 20% или 25 тысяч тонн. Предстоит большая
работа по воплощению этих цифр в жизнь, но и мы, и наши промышленные предприятия к ней готовы.

Братчанам – чистый воздух!

2. Газификация

Десять лет назад, когда мы запускали в опытную эксплуатацию первый пусковой комплекс Братского
газоконденсатного месторождения, планы по переводу газа на левый берег Ангары многим казались
несбыточными. Да, программа газификации долго разгонялась. Но сегодня я готов с уверенностью сказать:
масштабный рывок с правого берега на левый голубое топливо сделает уже через два года.

Мы смогли защитить этот проект в федеральных ведомствах и средства на его реализацию утверждены. Это
почти 7 млрд рублей, в том числе 5 млрд из федерального бюджета. Будет построена ветка газопровода с
Правого берега, через Ангару и Энергетик до центра города, а также распределительные сети во всех
районах.

Газ нам нужен не только для того, чтобы повысить экологичность теплоэнергетического и транспортного
комплексов. Приход «голубого топлива» обеспечит и рывок в экономике, ведь газ – это меньшие затраты на
производство, а значит – возрастающая конкурентоспособность. Сегодня уже несколько десятков предприятий
города заявили о своем желании присоединиться к программе газификации. Таких, масштабных
инфраструктурных проектов наш город не видел уже давно. И, конечно, качество его реализации будет
зависеть от команды, которая стоит у руля. Сегодня у нас есть дорожная карта с подробным описанием
механизма реализации мероприятий как по газификации, так и по экологии. Это позволит получать полное и
своевременное финансирование из федерального центра.

Газ придёт на левый берег!

3. Бюджет и финансы

Затрагивая тему привлечения средств из вышестоящих бюджетов должен остановиться на вопросе о
распределении налоговых поступлений. Братск – город-донор. Мы входим в Рейтинг 100 (СТА) крупнейших
промышленных центров России, и в первую десятку Сибири, оставляя далеко позади другие города
Приангарья. (по данным Института территориального планирования «Урбаника»: Братск занимает 59 место,
Иркутск – 65, Ангарск – 101).

За последние шесть лет Братск увеличил поступления в областной бюджет с 8,5 до 18 млрд рублей. А
налоговые доходы бюджета города практически не изменились. И мы с вами понимаем, что за эти 5 лет в
разы увеличились расходы на содержание школ, детских садов, культурных и спортивных объектов.

Приведу еще один показатель – наша бюджетная обеспеченность в расчете на 1 жителя. В Иркутской области
эта сумма составляет 74 тысяч рублей в год на каждого жителя. А на каждого братчанина приходится 28,5



тысяч рублей в год, т.е. в 2,5 раза меньше, чем в среднем по области. При этом, в бюджете региона доля
доходных поступлений от города составляет почти 13%. А бюджетная обеспеченность, не дотягивает даже до
средних показателей по региону.

Поэтому отстаивал и буду отстаивать на всех уровнях наше право на прочный финансовый фундамент,
который позволит эффективно и своевременно выполнять работы по содержанию и развитию городской
инфраструктуры. Учитывая ту отдачу, которую дает наш город в областной бюджет и ежегодный прирост
налоговых отчислений, мы вправе требовать более справедливого распределения бюджетных доходов.
Огромный профицит областного бюджета, сложившийся за прошедший год, только подтверждает мои слова.
Сегодня деньги лежат мертвым грузом на счетах, а могли бы работать на развитие городов. И, подавляющее
большинство муниципалитетов, нас поддерживает.

На одну из наших инициатив по этой теме областное правительство ответило, что прирост налоговых
поступлений – заслуга не муниципалитетов, а региональной власти. В корне с этим не согласен. Возьмем один
из критериев - какое место занимает Иркутская область в Национальном рейтинге состояния инвестиционного
климата? К сожалению, это конец списка. А при этом Братск – один из лидеров среди городов России по
устранению административных барьеров. И первое, и второе подтверждается результатами исследований
Агентства стратегических инициатив. Поэтому принижать роль муниципалитетов, а особенно Братска, в этом
вопросе непозволительно.

По каким направлениям мы будем работать? Думаю, здесь нужен комплексный подход – работу будем вести
по всем результативным налогам: УСН (+20% норматива), НДФЛ (+5% норматива), налогам на прибыль (+2%
норматива) и имущество организаций (+10% норматива), транспортному налогу (+100% норматива). В
городской бюджет это может дать плюсом более 2 млрд рублей, фактически удвоив собственные налоговые
доходы. Конечно, это программа максимум, и здесь мы будем опираться на поддержку депутатов
Законодательного Собрания от города Братска, наших коллег из северных территорий Приангарья, которые
вновь соберутся на IV Братский экономический форум 23-24 мая этого года.

Муниципалитетам – прочный финансовый фундамент!

По доходам – финансирование!

4. Инвестиции

Я уже сказал, что за прошедшие пять лет мы совершили качественный рывок в поддержке бизнеса. Братск в
числе первых внедрил сопровождение инвестиционных проектов по принципу «одного окна». Наша практика
признана одной из лучших Агентством стратегических инициатив. Вообще, говоря о создании благоприятного
делового климата, следует признать, мы накопили большой опыт. Сегодня у нас учатся другие города. Но
само по себе устранение административных барьеров - не самоцель. Главное, чтобы в результате за счет
частных инвесторов в городе появлялись новые объекты, которые братчане ждут. Поэтому, в дальнейшем мы
сместим свое внимание с отстройки механизмов на реализацию конкретных проектов.

Один из них – аквапарк. Мы знаем, как в городе востребованы бассейны, спортивные комплексы, водно-
оздоровительные объекты. Многие из них переполнены. И давно братчане мечтают о собственном аквапарке.
Не о маленьком бассейне с детской горкой, а о настоящем аквапарке.

Мы готовы взять на себя смелость заявить, что при поддержке городской власти такой проект в городе будет
реализован. Ранее наш инвестиционный совет дважды рассматривал подобные проекты. И мы им отказывали
по причине неудовлетворительной финансовой или правовой модели. Теперь мы нашли группу инвесторов,
которые представили абсолютно реальный проект. Дополнительную уверенность дает то, что это братчане.
Несколько дней тому назад мы уже объехали ряд территорий, потенциально пригодных для размещения
аквапарка. Предлагаем его построить в центральной части города, на территории будущего парка
Тысячелетия. Согласно проекту планировки парка, в нем предусмотрено размещение такого объекта как
якорного инвестора. Поэтому этот шаг позволит не только удовлетворить потребности братчан, но и
приступить к обустройству главного городского парка.

Городу – современный аквапарк!

5. Благоустройство

Как гласит крылатая фраза: «как вы яхту назовёте, так она и поплывёт». Вряд ли об этом думали основатели
парка Тысячелетия, но реализация этого проекта действительно растянулась на десятилетия. Его



необходимость сложно переоценить, ведь Братск – город, который стоит у моря, – до сих пор не имеет
обустроенной набережной. Считаю, что создание парка Тысячелетия должно стать приоритетной задачей в
городском благоустройстве на ближайшую пятилетку. Главная причина, по которой проект не смог
реализоваться в эти годы – отсутствие финансирования, затраты очень большие.

Мы смогли добиться включения строки о финансировании парка из федерального бюджета в рамках
нацпроекта «Чистый воздух». Это более миллиарда рублей. Впереди еще много работы – обоснование
необходимости этого проекта, само проектирование и строительство. Но, первый серьезный шаг для того,
чтобы парк Тысячелетия перестал существовать только на бумаге, сделан.

Безусловно, благоустраивать будем и другие площадки, во всех районах города. Завершим создание
смотровой площадки на Братской ГЭС, в рамках МЧП доведем до завершения реконструкцию парка
Металлургов. Ежегодно в городе будет комплексно благоустраиваться не менее трех общественных
территорий. Такими темпами за предстоящие 5 лет мы сможем облагородить большую часть мест для отдыха
горожан.

Отдельной строкой программы городского благоустройства мы выделяем создание инфраструктуры в
индивидуальных поселках. Зачастую в них братчане оставались один на один с проблемами по подключению
к сетям, некачественными дорогами, проблемами с транспортом. Эти проблемы нужно решать комплексно, и
мы беремся за эту работу.

Парку Тысячелетия – быть!

6. Уличное освещение

Братск – город энергетиков. Вся наша история связана с направлением силы великой реки в развитие
заводов, микрорайонов, масштабных строек. Сегодня Ангара дает нам возможность производить дешевое
электричество, алюминий, целлюлозу и многие другие товары. При этом Братск – северный город. В зимние
месяцы продолжительность светового дня у нас составляет 7 часов.

В темное время суток город не должен погружаться во мрак. Свет – это и безопасность, и комфорт, и уют.
Именно поэтому мы начинаем реализацию масштабной программы по реконструкции городской сети
освещения. В этом году на пяти улицах (Крупской, Мира, Гагарина, Подбельского, Стройиндустрии) и 35
пешеходных переходах вблизи школ и детских садов будет заменено 600 светильников. Переход на более
современные технологии светодиодного освещения позволит сэкономить и на их содержании.

Но это не все: братчане уже заметили, что на улицах города появились новые световые украшения. Этот
проект мы выполнили в рамках социального партнерства и сегодня завершаем работу над концепцией
светового оформления города. Она будет включать в себя архитектурную подсветку фасадов зданий и
размещение уличных светодиодных украшений. Вскоре мы объявим аукцион по выбору подрядчиков на
выполнение этих работ. Город получит абсолютно новый облик в вечернее время. И слова нашего гимна:
«Сияй, наш Братск, сияй на все века!» воплотятся в жизнь.

Ещё один элемент уличной среды, который будет модернизирован – это остановочные павильоны. Многие из
них сегодня представляют собой экспонаты из девяностых. Между тем, ожидание общественного транспорта
должно быть комфортным, среди пассажиров много горожан пожилого возраста, ветеранов, женщин с детьми.
Мы будем менять ситуацию. Уже в этом году в городе будут установлены десять современных, комфортных
остановочных павильонов. В дальнейшем мы планируем продолжить программу по их реновации,
окончательно оставив в прошлом старомодные остановки.

Городу энергетиков – светлые улицы!

7. Социальная инфраструктура

Говорят: миром правит любовь. Есть на свете любовь, которая не подвластна ничему: ни времени, ни
забвению. Это - любовь матери. Она сопровождает нас с самого первого мгновения на земле. И это первое
мгновение в Братске ежегодно встречает почти три тысячи малышей. И, наша задача, взрослых людей,
сделать все, чтобы маленькие братчане рождались, развивались и учились в лучших условиях. А мамы были
уверены в их будущем. Именно поэтому, мы постоянно развиваем городскую инфраструктуру, связанную с
материнством и детством. Полностью реконструирована городская детская поликлиника, завершено
строительство детского садика в Порожском. На очереди строительство сразу нескольких крупных объектов –
нового перинатального центра, детского сада в Сухом, школы в 26 микрорайоне и поселке Порожский.



Много лет мы бились за проект перинатального центра. И достигли успеха. В июне завершатся работы по его
проектированию. После заключения экспертизы будет произведен выбор подрядчика на строительство. Этого
проекта ждут не только братчанки, но и женщины северных районов Иркутской области. Своевременная, на
современном уровне помощь позволит сохранить здоровье мамам и их малышам, а это главная ценность
жизни.

Материнству и детству – заботу и комфорт!

8. Дороги

В Братске одна из самых больших протяженностей автомобильных дорог в Иркутской области. Дороги – это
безопасность горожан. Поэтому мы уделяем повышенное внимание к их состоянию. Мы вышли на ежегодный
объем финансирования ремонта дорог из местного бюджета в 150 млн рублей. И это в условиях отсутствия
поддержки со стороны регионального бюджета! Но и этого, как показывает практика, мало для удовлетворения
потребностей автолюбителей.

Поэтому мы добились включения Братска в федеральную программу «Безопасные и качественные дороги».
Уже в этом году планируются более масштабные работы по ремонту дорог методом сплошного покрытия.
Всего отремонтируем пять участков автомобильных дорог (Южная, Подбельского, Космонавтов,
Стройиндустрии, Сосновая, всего 6 улиц). В рамках этой программы в Братске за 5 лет планируется
отремонтировать и построить 18 автодорог во всех районах города на общую сумму почти миллиард рублей.
За пять лет мы беремся капитально отремонтировать все центральные улицы города, все дворовые проезды,
а также дороги к социальным учреждениям.

Говоря об автолюбителях, хочу отметить, что в нашем городе активно развивается авто- и мотоспорт. Совсем
недавно 15-летний братчанин, Андрей Дубынин, выиграл этап Кубка России по картингу, а Илья Павлив
выиграл чемпионат Нидерландов по мотокроссу. Наши экстремалы проводят зрелищные гонки, и для того,
чтобы обеспечить безопасное и комфортное место для их проведения, мы при поддержке городских
предприятий построим новый автодром, на котором планируем провести Чемпионат России. Проект
автодрома предусматривает комфортное размещение болельщиков.

Автомобилистам – качественные дороги!

9. Молодежь

Братск по праву гордится своей молодежью. Талантливая, креативная, стремящаяся к новым победам – это
наша молодежь. Вместе с молодежными объединениями мы выстраиваем эффективную модель вовлечения
молодежи в жизнь города. У молодежи должна быть возможность уже сегодня получать качественное
профессиональное образование, трудовую занятость и разнообразный досуг.

На рынке труда города для молодежи сегодня открываются новые перспективы. Благодаря поддержке
предпринимательства и инвестиций было создано более 900 рабочих мест, отмечается превышение спроса
над предложением. Работодатели готовы самостоятельно обучать сотрудников, предоставлять им лучшие
условия труда, но и от работников требуется желание работать и развиваться профессионально.

Одно из постоянных предложений нашей активной молодежи – это доступность занятий спортом. Братск
поступательно развивает свою спортивную инфраструктуру. И в этом году мы построим еще одну крытую
ледовую площадку (в Осиновке), а также завершим строительство скейт-парка в Доме молодежи. Благодаря
этим мерам, у нас постоянно растет численность населения, систематически занимающегося физической
культурой и спортом.

И это не все наши возможности. Программа максимум на ближайшие пять лет – построить в каждом районе
города новые бассейны, а в центральной части – еще один спортивный комплекс. Нам нужны эти объекты,
ведь загрузка действующих спортсооружений практически максимальная. Будет построен
специализированный зал школы греко-римской борьбы, это направление в спорте приобретает всё большую
популярность среди братчан. В целом, обновление материальной базы учреждений спорта, культуры,
образования входит в приоритетную задачу городской власти на ближайшие годы.

Молодежи – занятость и досуг!

10. Безопасность



Безопасность – это базовая потребность общества. Каждый из нас хочет жить с уверенностью сохранности
своего имущества и здоровья. Поэтому мы вкладываем серьезные ресурсы в обеспечение безопасности
братчан. Оснащение города комплексом камер уличного видеонаблюдения, а за последние пять лет их было
установлено 115 единиц, позволило существенно повысить уровень общественной безопасности.

Кроме того, мы смогли наладить системную работу по предупреждению лесных пожаров в черте города.
Этому способствовала как отлаженная работа с лесхозами и МЧС, так и установка обзорных видеокамер,
позволяющих получать оперативную информацию по всему периметру города.

Следующая задача – сделать более безопасными автодороги, уменьшить число ДТП, а значит и число
пострадавших. К сожалению, практически ежедневно в городе происходят дорожно-транспортные
происшествия. Для решения вопроса необходимо внедрять механизмы, которые обеспечат безопасность
братчан во время движения. Прежде всего, это система видеофиксации нарушений правил дорожного
движения. Мы должны обеспечить установку комплексов на всех участках дорог, которые обладают
повышенной опасностью, а в перспективе – охватить ими весь город. Тогда и водители, и пешеходы будут
более ответственно относиться друг к другу.

Уважаемые братчане!

Эти десять проектов – наша совместная перспектива на ближайшие пять лет. И мы обязательно из сделаем.

И, еще об одном решении, о котором меня спрашивают на встречах с трудовыми коллективами и в личных
беседах. Это – мое участие в выборах мэра города Братска.

5 лет назад, на прошедших выборах, братчане оказали мне доверие и дали возможность работать над
улучшением жизни в городе. Мы вместе работали над тем, чтобы он стал комфортнее и уютнее. Мы сделали
достаточно много, но что-то еще предстоит завершить.

Горожане хорошо информированы о том, что делается в городе и могут дать объективную оценку этой работе.
Мы вместе ее делали.

С начала года я провел ряд встреч с ветеранами, молодежью, коллективами градообразующих предприятий с
презентацией новой экологической программы и перспективами развития Братска. И всегда, среди других,
звучал вопрос о моем участии в выборах. Я отвечал, что, только почувствовав поддержку братчан - приму
решение.

Мы с Вами начинаем разворачивать в Братске огромные программы, масштабные проекты, которые будут
работать над кардинальным улучшением жизни города. Я чувствую, слышу на этих встречах, что Вы верите в
эти проекты, и готовы всесторонне работать над их реализацией. У меня есть личная ответственность за их
развитие. За те дороги, которые должны быть построены! За то, чтобы наши школы и детские сады
оставались самыми лучшими в регионе! За благоустройство! За реализацию экологической программы! Я
благодарен за слова поддержки, которые услышал на встречах, за решение поддержки Совета ветеранов!
Поэтому я принимаю решение об участии в выборах мэра Братска в сентябре 2019 года.

Благодарю Вас, братчане!

Благодарю ВАС!
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